
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

08.02.2021

Anwesend 8 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 18:20

Ende 18:47

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und inhaltlich angenommen, die Uhrzeit für das Sitzungsende möge noch korrigiert werden.

1 Post und E-Mails
Keine relevante Post.

2 Alte ToDo
2 Discord-Spieleabend-Server ausbauen

2 um Knopf am Gumbelküchen–Herd kümmern

2 neue Plone-Version für GAF-Homepage anschauen

2 Sitzung zu Howto Protokolle veranstalten

2 um Hussen des Alumni-Vereins kümmern

V Weinrechnung an Alumniverein schicken, wenn wieder anwesend
Status: nicht mehr relevant bzw. wird von Finanz-Leuten geklärt

2 Nach Sofabezügen umschauen

2 GAF-Raumplan intern ablegen

2 Herausfinden welche Stühle fürs GAF-Büro geeignet wären, wie viele und wie viel sie kosten
Status: kaputter Stuhl wurde durch einen nicht mehr benötigten Bürostuhl eines GAFikons ersetzt, vielen
Dank an der Stelle!

2 neue Scharniere für GAF-Schranktür

V Mail an gaf@ wegen der Rückmeldung

2 Papierspender für Gumbelküche recherchieren bzw. planen

2 Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen

2 Gumbelkühlschrank putzen+abtauen

2 KVR-Regeln finden und lesen (wg. Feuerlöschern o.ä.)

2 Löschdecke und evtl Feuerlöscher recherchieren

2 Bis zum Ende der Pandemie in allen öffentlichen Bereichen im Mathebau Maske tragen
Bis: Ende der Pandemie
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3 Berichte
3.1 AKs

AK Feste: Es soll Ende März eine Sitzung für mögliche GAF-Veranstaltungen während der Pandemie geben.
Terminplaner folgt.
AK O-Phase: nach wie vor in der Planung, nächstes Treffen wird wegen der Klausurenphase auf den 1. März
verschoben
AK Root:

• Fehler (Audio ging nicht) bei BBB-Instanz 03 gefixt, bitte beim Melden von Fehlern im BBB immer die
Nummer der BBB-Instanz (z.B. ”bbb03”) aus der URL angeben

• Zammad fertig aufgesetzt, momentan Testbetrieb für Stuve

• Hardware-Upgrades am Ceph-Cluster beginnen demnächst, bei längeren abzusehenden Downtimes (evtl im
März) wird mit möglichst viel Vorlauf vorgewarnt; SSDs werden demnächst im laufenden Betrieb in Ceph-
Cluster eingebaut

• WorkAdventure-Setup kann möglicherweise in einigen Tagen fortgesetzt/abgeschlossen werden

• anstehende Arbeiten in den nächsten Wochen:

– CodiMD-Upgrade inkl. Umbenennung zu ”HedgeDoc”; Downtime von ein paar Stunden irgendwann
spät abends, Daten sollten nicht verloren gehen

– Matrix (Chat): Speicher-Optimierung nötig, könnte ansonsten bald im Testbetrieb für GAF genutzt
werden

• nächstes Root-Treffen am 4. März ab 18 Uhr ct.

AK LuST:

• Feriensitzung demnächst

• Umfrage zu von den Studis gewünschten Klausurformaten wird demnächst erstellt

• Treffen mit Prof. Beyer wegen Präsenzklausuren war heute; es gab noch keine festen Beschlüsse, aber die
Dozierenden werden zumindest gebeten, wenn möglich Online-Alternativen und/oder Ausweichmöglichkeiten
anzubieten. Eine zweite Sitzung mit anderen Prüfungsaussschuss-Vorsitzenden folgt demnächst

• Informatik-Aktive-Treffen am 10.2. ab 18 Uhr

AK GAF-Services:

• aktuell weiterhin wenig zu tun

• Meinungsbild zu GAF-Sitzungen durchgehend auch wieder während dieser Semesterferien? Alle gerade auf
der Sitzung anwesenden können damit leben

• Schränke in der Gumbelküche müssten mal wieder nach abgelaufenem Zeug durchgeschaut werden

3.2 Konvent

Der Antrag, die interne Whatsapp-Gruppe des Konvents auf Signal umzuziehen, wurde aufgeschoben, weil das
gesamte Kommunikationskonzept überarbeitet werden soll.
Es gab viel Beschäftigung mit Hochschulreform, ohne dabei große Fortschritte zu machen. Der Kultusminister
macht die Tage mehrere Livestreams, aber es scheint leider im Ministerium kein Interesse an Einbringungen oder
Änderungswünschen von studentischer Seite zu geben und Möglichkeiten zu Streiks oder anderen öffentlichkeits-
wirksamen Maßnahmen sind zur Zeit obendrein besonders begrenzt.
Es wurden Leute für das neue Antiklassismus- und das Mobilitätsreferat gewählt.

4 Diskussion
Keine Diskussionen.
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5 Anträge
Keine Anträge.

6 W.A.S.
6.1 Mails an große Listen auf GAF-intern

Erinnerung: Emails an die öffentlichen Listen (*-info@, *-news@) sollten vorab (wenn irgendwie möglich mit
mindestens 2-3 Tagen Vorlauf) an gaf-intern geschickt werden, damit Änderungsvorschläge möglichst früh geklärt
und Diskussionen und Uneinigkeiten bei der Moderation vermieden werden können.
Idealerweise sollte der Mailtext in einem Pad stehen, damit kleine Änderungen direkt dort vorgenommen und
zusätzliche Mails dazu vermieden werden können.

7 Anstehende Termine
• 2021-02-10

Informatik-Aktive-Treffen ab 18 Uhr

• 2021-02-22
nächste GAF-Sitzung

• 2021-03-01
O-Phase-Sitzung ab 18 Uhr ct.

• 2021-03-04
AK-Root-Treffen ab 18 Uhr ct.

• Ende der Pandemie
Deadline: Bis zum Ende der Pandemie in allen öffentlichen Bereichen im Mathebau Maske tragen (siehe 2)
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